

Jahreshauptversammlung der Seniorenvertretung e. V. Wernigerode

Am 22. März 2023 traf sich die Seniorenvertretung e.V. zu ihrer jährlichen Mitgliederversammlung im Senioren- und Familienhaus in der Steingrube 8.

Positiv wurde über das vergangene Jahr Bilanz gehalten. Alle angebotenen Veranstaltungen sind rege angenommen wurden.

Besonders beliebt sind die Bildungsfahrten. In vergangenem Jahr ging es nach Dessau ins Bauhausmuseum und in den Wörlitzer Park. Hier arbeitet die Seniorenvertretung e. V. Wernigerode eng mit Studenten der Hochschule Harz zusammen und nennen dieses Projekt „Jung und Alt auf Reisen“.

Alle Wernigeröder Seniorinnen und Senioren sind zu den Veranstaltungen herzlich eingeladen.

Auch in diesem Jahr gibt es wieder eine Bildungsreise. Diesmal in die Landeshauptstadt Magdeburg. Es wird auch eine Halbtagesfahrt nach Derenburg ins Harzkristall mit Führung und Kaffeetrinken geben, besonders für Seniorinnen und Senioren, die körperlich nicht mehr so mobil sind.

Neu installieren möchte die Seniorenvertretung e. V. einen **Klön-Nachmittag**, immer am 1. Donnerstag des Monats. Sich einfach treffen, bei einer Tasse Kaffee, Menschen treffen und miteinander ins Gespräch kommen. Erstmals soll er am **06. April 2023** ab **14:00** Uhr im Senioren- und Familienhaus Steingrube 8 stattfinden. Herzliche Einladung an alle Interessierten.

Möchten Sie mehr über die Arbeit im Senioren- und Familienhaus und der Seniorenvertretung e. V. Wernigerode wissen, blättern Sie doch einfach mal im Amtsblatt der Stadt Wernigerode oder schauen Sie auf der Internetseite der Stadt Wernigerode nach.

Gern können Sie auch die Telefonnummer 03943 60 50 44 wählen und sich informieren lassen.

Neugierig geworden? Das würde uns freuen.

*Carola Stockmann, Vorsitzende der Seniorenvertretung der
Stadt Wernigerode e. V.*